

Artium toma parte en la conferencia internacional sobre bibliotecas digitales de Dubrovnik

Será el único museo presente en este encuentro. Explicará en la ciudad croata el trabajo realizado por el centro alavés para crear sus servicios 'on-line'

Carlos González. Vitoria.

La próxima semana se celebrará en la ciudad croata de Dubrovnik la Conferencia Internacional sobre Bibliotecas en la Era Digital, un encuentro al que asistirá un solo museo, Artium. El centro ha sido invitado a tomar parte en este foro para explicar el trabajo que viene desarrollando desde su apertura para poner en marcha sus sistemas on-line.

Este congreso, que se realizó por primera vez en 2000 y que esta protagonizado por bibliotecas universitarias de todo el mundo, reunirá a los principales expertos en digitalización y transferencia de información.

La responsable de la biblioteca del museo alavés, Elena Roseras ofrecerá una ponencia titulada Going Digital at the Artium Museum Documentation Centre (Hacia lo digital en el Centro de Documentación del Museo Artium).

En la charla, que tendrá lugar el próximo miércoles, explicará los pasos dados en los cuatro años de vida del centro vitoriano hasta poner en la red los diferentes servicios on-line que en la actualidad ofrece, desde el catálogo de la biblioteca hasta la Guía de Recursos de Arte Contemporáneo. Esta conferencia internacional permite de forma anual el análisis, el debate y el intercambio de conocimientos sobre los principales problemas, avances y soluciones en este campo: los retos de Internet, el flujo eficaz de información entre proveedores y usuarios, el uso de recursos electrónicos o el trabajo en red, entre otras cuestiones relacionadas.

El foro de Croacia contará con la participación de más de 30 expertos de todo el mundo, procedentes en su mayoría de universidades estadounidenses y europeas, entre las que se encuentran las de Zaragoza, Castilla La Mancha y León.